

Imprimir

El hecho que de motu proprio sin autoridad legal alguna UvdLeyen haya ido a Tel-Aviv a expresar total apoyo de la UE a la criminal masacre de palestinos llevada a cabo por el régimen fascista de Netanyahu; de que la ministra de relaciones alemanas, la siniestra sra Baerbock rechazara el envío de auxilios para ellos; y que Scholz se oponga perentoriamente a un cese al fuego, son el último capítulo de la guerra que Europa desató contra los palestinos desde la Balfour declaration en 1917; de manera que los europeos, en particular los alemanes, están buscando exculpar su culpa por el holocausto ayudándole a Israel a expulsar, desplazar y masacrar palestinos.

Además de estar ligado a esta culpa, el sionismo europeo fue inspirado por el sionismo evangélico de la elite inglesa de Principios del siglo XX, el cual se ha extendido a USA prolongándose gracias incluso a Reagan y Trump; todo ello basado en una interpretación fundamentalista listeralista dudosa teológicamente (inspirada en un dispensionalismo de muy bajo nivel teológico), de algunos pasajes bíblicos. Al punto de que el sionismo es una creación de estas sectas evangélicas que deliran que la segunda venida de Cristo es catalizada por el fortalecimiento del Estado de Israel; una ignorancia monumental en hermenéutica bíblica que se ha traducido en la guerra de los dos imperios anglosajones, repletos de multitud de sionistas evangélicos, contra los palestinos. El sionismo es pues el resultado de ideologías surgidas en occidente incluyendo la muy poco judía (en el sentido estricto religioso de la palabra) del nacionalismo que llevan hasta afirmar que todo judío, incluyendo los muchos anti sionistas que hay por todo el mundo, pertenece al Estado de Israel.

El argumento de las guerras de Europa contra los palestinos ha sido contundentemente desarrollado por el historiador de Columbia R Kkaladi en un libro en el cual recorre “La guerra de cien años contra los palestinos “ a lo largo de seis declaraciones de guerra en su contra: 1) La infame Balfour declaration de 1917 por la cual los imperialistas británicos dispusieron sin fundamento legal alguno de la patria de los palestinos para adelantar su proyecto evangélico sionista; seguido por el uso del mandato sobre palestina para favorecer a los terroristas sionistas, encabezados por DBGurion que empezaron a expulsar a los palestinos de su villas a sangre y fuego. 2) Imperialistas británicos y norteamericanos

sacaron adelante en las UN (1947) una partición absurdamente sesgada e injusta desconociendo la realidad demográfica de una mayoría palestina y procedieron con la creación del estado de Israel (1948) apoyando la expulsión masiva de los palestinos de sus hogares y desplazamiento forzado fuera del país (la tenebrosa Nabka). 3) Entran los americanos que unieron a la guerra de los europeos apoyando los ataques preventivos contra Egipto Jordania y Siria y sacaron en las NU una resolución que legitimó la conquista de East Jerusalem, el West bank Gaza Península de Sinaí y las alturas del Golán, sin mención alguna de los palestinos y sus derechos. 4) Apoyo americano a la salvaje invasión del Líbano 1982 que incluyo las infames masacres de Shabra y Shatila, responsabilidad de ASharon. 5) Continuado apoyo a la salvaje represión de la primera intifada, la desbocada expansión de los asentamientos ilegales en el West bank y la descalificación de las demandas palestinas de soberanía y el cese de la ocupación/colonización en el acuerdo de Oslo. 6) Cuatro episodios de violencia de 2000 a 2015, incluyendo la represión de la segunda intifada y tres ataques a Gaza, siempre con financiación y armas proveídos por USA.

Pero Khalibi no podía ni sospechar hasta dónde puede llegar la infamia de occidente en su guerra con los palestinos; el apoyo de los neocolonialistas a los colonialistas que están cometiendo toda clase de crímenes en Gaza aplicando la doctrina de militar israelita de Dahiya de total eliminación de la población civil y destrucción de la infraestructura, la cual se viene traduciendo en una estrategia de eliminación de miles de civiles palestinos en el esfuerzo de eliminar un puñado de jihadistas de Hamas. Destrucción de hospitales y escuelas, asesinato de médicos periodistas y funcionarios de las UN, supresión del acceso al agua y a la electricidad, condiciones de salubridad de altísima peligrosidad con un sistema de salud desbastado etc. La cifra de muertos se acerca aceleradamente a los 18.000 de los cuales al menos 12.000 son mujeres y niños (estos acercándose a 8000). Es muy claro: Israel asesinó en mes y medio más de ellos que Rusia en casi dos años en Ucrania.

Un salvajismo consistente con esta doctrina militar de Dahiya que se concentra en masacrar civiles bombardeándolos (en este caso evitando bajas de un combate directo con Hamas). Y considerando que Israel tenía información solida sobre el ataque del 7 (que no trasmitió ni a los organizadores del festival musical) surge la duda de si todo este horror no fue planeado

Los responsables de Gaza: la guerra de las potencias occidentales contra los palestinos

con el fin de adelantar la destrucción de Gaza y su total *ethnic cleansing*. El caso es que fue una monumental falla del gobierno de Netanyahu y sus fuerzas de seguridad, y del lado palestino (de acuerdo a especialistas) una brillante operación militar que tomo años de preparación en las narices de la Mossad. Similarmente, Israel aplicó la directiva Hannibal por la cual se debe matar a los israelitas secuestrados para privar a los secuestradores de su poder de negociación: los muertos del concierto no fueron masacrados por Hamas, murieron en el fuego cruzado con las IDF; como muchos de los que murieron el día del secuestro murieron por fuego desde helicópteros y tanques israelíes. En el ataque del 7 hubo elementos de un salvajismo extremo, pero casos de la propaganda israelita como la construcción de la decapitación de bebés (que Biden cacareo berreando), se cayeron de su peso. Pero el caso es que la definición de terrorismo (usada por occidente) implica que depende de quien lo cometa: si lo hacemos nosotros, es democracia y libertad. Claro, matar aplastados 18.000, al menos la mitad mujeres y niños (1.500 en dos noches) o de inanición, deshidratación, epidemias por agua contaminada, colapso del sistema de salud no es. En realidad, lo que pasó es que Hamas concentró en dos días el tratamiento que los palestinos vienen viviendo cotidianamente por décadas. Un tratamiento que ha sido una perversa falla de la diplomacia americana: como lo dijo Putin toda esta situación es responsabilidad de USA que resultó incapaz o no tuvo interés en gestionar un proceso de paz contando con, para ser sorprendidos por Hamas, que la causa palestina había sido ya enterrada.

La Guerra de Europa contra los palestinos no se limita a apoyar la masacre; también colabora en la expulsión de los palestinos por la IDF, incluso gestionando (ofreciéndole a Egipto pagar deuda externa) su desplazamiento a un campo de refugiados en el Sinaí. Ethnic cleansing gestionado desde Bruselas Paris, Londres, los neocolonialistas que apoyan la colonización de Palestina por los sionistas. Una cuota monumental de sufrimiento impuesto por Occidente a los palestinos reflejo de su racismo mentalidad colonial y aprisionamiento en una ideología que combina el sionismo evangélico que espera la venida de Cristo como resultado del exterminio de los palestinos (teología de cañería) y la culpabilidad por el holocausto; la cual les impide ver que se están perpetrando crímenes contra los palestinos similares a los cometidos por los nazis contra los judíos (guetos, robo de sus propiedades, ethnic cleansing, masacres, humillaciones deshumanizantes, exterminio, no mediante cámaras de gas sino

Los responsables de Gaza: la guerra de las potencias occidentales contra los palestinos

mediante aplastamiento por los bombardeos). Toda una historia de guerra de las grandes potencias occidentales contra un pequeño pueblo de árabes incapaz de defenderse de semejante agresión mediante el Estado de Israel. ¿Seguirán atreviéndose a hablar de legalidad internacional y de DH después de este espantoso y sostenido crimen contra ellos? Aunque después de todo son solo árabes, no son blancos como los ucranianos que como tales, si merecen protección.

Y como muchas tragedias sufridas por la humanidad en los últimos siglos esta es otra causada por el imperio británico que creó desastres a su paso por todo el mundo[1] tal como hoy día lo hace el imperio americano. En el caso de los crímenes contra los palestinos puede decirse que el autor intelectual fue el primero y el material ha sido el segundo, ahora con el apoyo de la UE. Como en USA, en UK el lobby judío gobierna: BJohnson y varios políticos conservadores (que han presidido la destrucción de la economía británica a través de BREXIT y políticas neoliberales extremas) son financiados por la asociación *Conservatives for Israel*. ¿Entonces quién podrá llevar a la justicia a estos criminales si el lobby judío gobierna en USA y UK, los cuales controlan toda la institucionalidad internacional? La ICC es un chiste cruel que, incapaz de tocar a los anglosajones por Iraq, solo procesa a, esas razas inferiores, eslavos y africanos. Precipitadamente emitió una orden de arresto contra Putin pero, como a los genocidas de Iraq, no se mueve con la misma diligencia a tocar a Netanyahu. No hará nada cuando el caso de genocidio es patentemente obvio, no solo por la desbocada matanza de árabes, sino también por ser la declarada intención del gobierno de Israel. Declaraciones de funcionarios del gobierno de Netanyahu no dejan duda, tratando a los Palestinos de ¡nazis!, hablando de arrasar Gaza de manera que ningún palestino sobrevivir allí. Herzog: no hay civiles inocentes en Gaza[2]. Viceministro de defensa: son tan solo unos animales; Netanyahu serán exterminados como los Amalequitas que son. El objetivo es el exterminio y la expulsión, masacrando o haciendo Gaza inhabitable. Crímenes de guerra, genocidio y ethnic cleansing, ejecutados y anunciados abierta y descaradamente en completa impunidad gracias al apoyo de la mal llamada comunidad internacional[3].

Complicaciones adicionales han surgido de la evolución del sionismo en Israel que llegó de Europa como una ideología secular, incluso anti judía afirmando valores nitzschenianos ateos

Los responsables de Gaza: la guerra de las potencias occidentales contra los palestinos

del superhombre israelita que no se someterá más en la humildad judía de la no agresión; un cambio de un pueblo definido por su relación/alianza con Dios a uno definido en términos nacionalistas militaristas. Ahora, el fundamentalismo y extremismo del Llikhud (y su tenebroso agresivo líder M Begin) ha dado paso a uno que reintroduce nociones religiosas de pueblo escogido por Dios, tierra prometida y la construcción del tercer templo, con fuerte presencia e injerencia en el gobierno actual de Israel como resultado de procesos demográficos que empoderan a los sionistas fundamentalistas religiosos. En esencia se trata de un gobierno de settlers que tiene sus ojos puestos en el gran Israel, la tierra prometida del Jordán al Mediterráneo en donde no goy (que no haya sido escogido por Dios para recibir la herencia inmobiliaria) debe sobrevivir. Así, en su hubris paranoide de pueblo escogido Netanyahu, lleno de odio, está desvariando en términos escatológicos sobre una batalla cósmica entre la luz y las tinieblas; sobre una lucha de 3000 años desde la orden que dio el dios (tribalista/racista) de Israel de exterminar los Amalequitas, incluyendo mujeres y niños, a través del profeta Samuel al rey Saúl (quien fue castigado por ese dios por no ser suficientemente violento como Samuel lo exigía); violencia que ahora recae en toda su crueldad (maten los niños incluso de pecho) sobre los actuales Amalequitas, los palestinos, siendo que, claro, todo enemigo de Israel es declarado un enemigo de ese dios tribalista vengativo.

Cuestiona toda esperanza sobre la humanidad y la sobrevivencia de los valores judeocristianos que apuntalan a occidente, que un pueblo elegido por el Dios de la justicia (te he llamado para manifestar mi justicia) y la misericordia (no opriman al extranjero ni maltraten a las viudas) para brillar en estas justicia y misericordia para beneficio de toda la humanidad se ha convertido en protagonista de un odio y una agresión racista tan poderosos como los muchos que han sufrido a lo largo de la historia, culminando con el holocausto nazi. Destruyen una admirable tradición religiosa conservada a través de los siglos a pesar de inenarrables adversidades, una tradición que por sí misma, y dando el blueprint (esas justicia y misericordia como antecedente del universalismo paulino) para el cristianismo, contribuyó importantemente a la creación de occidente con sus valores humanistas.

Cuestiona que un pueblo educado por el Dios de la justicia y la misericordia para educar a la

Los responsables de Gaza: la guerra de las potencias occidentales contra los palestinos

humanidad en esas justicia y misericordia está dando por el contrario muestras de extrema violencia y crueldad contra indefensos palestinos. Confunde sobre el futuro de la humanidad y de los valores judeocristianos que un pueblo que ha sufrido tantas persecuciones en manos de los poderosos de la historia, culminando con el holocausto nazi, inmediatamente tiene el poder para hacerlo invierte la relación amo esclavo que ha sufrido como este último y descarga sobre el pueblo palestino todo el odio y el resentimiento por ese sufrimiento imponiéndole un tratamiento no muy diferente del que recibieron en ese holocausto.

Occidente encabezado por los imperios anglosajones y los neocolonialistas europeos se ha unido a los sionistas, confabulando en contra los palestinos. El poder de la propaganda sionista es tal que ha logrado establecer el sofisma de que quien defienda los derechos de los palestinos es antisemita, una perversa y deshonesta maniobra que convierte una posición sobre DH en un racismo como el de ellos contra los palestinos. El lobby judío gobierna en USA (precipitaron la guerra de Iraq); y su poder, unido a una incapacidad de procesar y asumir su pasado criminal nazi lleva a los europeos a asumir posiciones absurdas de apoyo a Israel, desatando una censura y persecución en Alemania y Francia, donde se ha criminalizado criticar a Israel.

Pero no son solo los poderes neocoloniales los que atacan al pueblo palestino, sus 'hermanos' árabes o colaboran en el exterminio (masacres en Jordania que movieron a Siria a intentar intervenir protegiéndolos, lo cual fue frustrado por Israel por encargo de USA) o no pasan de hacer declaraciones grandilocuentes sin la menor capacidad de afectar la horrorosa situación; incapaces de adoptar posiciónes radicales como lo hicieron con el embargo petrolero en los 70. El único que pone sus acciones donde pone sus palabras en Hezbbolah, pero esta maniatado con la amenaza de Israel, apoyado por USA, de atacar al Líbano destruyéndolo totalmente, dejando miles de civiles muertos, como las IDF hicieron en 2006 porque Hezbbolah mato 3 y secuestró 2 soldados israelitas. Claro que si Israel no modera su agresiva y cruelmente violenta política terminará por involucrar no solo a Hezbbolah sino también a Turquía e Irán, estos últimos con acceso a armamento nuclear de Paquistán.

La infamia de Israel con el apoyo occidental terminará desplazando o exterminando al pueblo

palestino. La solución de los dos estados es ya imposible como bien lo saben los americanos, a pesar de sus hipócritas declaraciones, porque ellos crearon esta situación de imposibilidad apoyando la agresiva expansión de y en los territorios ocupados. Los sobrevivientes de Gaza terminarán empujados al Sinaí egipcio, resultado de una campaña que conscientemente está masacrando civiles como forma de debilitar los jihadistas eliminando su base social, y de evitar bajas en las IDF; mientras la inclemente campaña de expropiación y expulsión por los settlers y estas IDF (detenciones masivas, demolición de aldeas, aislamiento sin acceso a sus tierras y cultivos, asesinatos -300 hasta la semana pasada) complementara el desplazamiento y el exterminio de Gaza, con ellos en Cisjordania. Se unirán a sus hermanos en la diáspora que viven en condiciones subhumanas en campos de refugiados en varios países de la región. *El ethnic cleansing* agenciado por Israel y las potencias occidentales tendrá éxito con la eliminación de la nación y el pueblo palestinos así expulsados de su país, el cual les robaron a sangre y fuego: *might is right (the american rule based world order)*. Mientras, el cinismo y la hipocresía de USA les alcanza para volver a hablar de la solución de los dos estados que ellos mismos enterraron.

[1] A manera de breve ilustración, además de la infinidad de guerras de agresión colonial, el usufructo de la vida de millones de esclavos (12.5' con sus socios occidentales), la guerra del opio, la hambruna en la India, las varias masacres en África; Iraq, y ahora ... Palestina. ¡God save the King!

[2] Repite el dictum del criminal carnicero Le May que rostizaba cientos de miles de japoneses cada noche (e intento lograr ataques nucleares en Corea y en Cuba) sosteniendo que no había tal cosa como un civil inocente.

[3] Cabe anotar que el apoyo a esta política de violencia extrema no se limita a los partidos ultraderechistas en el poder. El 90% de los ciudadanos aprueban este salvajismo.

Ricardo Chica

Los responsables de Gaza: la guerra de las potencias occidentales contra los palestinos

Foto tomada de: RFI